CORRESPONDANCE INÉDITE

DE GUICHENON

AVEC LES SAVANTS DE SON TEMPS,

AU SUJET DE

L'HISTOIRE DE LA BRESSE ET DU BUGEY.

1636-1650.

(SUITE).

Le 2 novembre 1638, jour anniversaire où de toute ancienneté se faisait à Bourg l'élection des syndics, les six quartiers de la ville: Tesnières, Bourgmayer, Crêvecœur, la Halle, Bourgneuf, et Verchère se réunirent à l'effet de procéder au choix de deux syndics qui devaient prendre en main l'administration des affaires pendant le cours de l'année 1639. Leur choix se porta sur Guichenon qui fut proclamé premier syndic et reçut ainsi un témoignage nouveau de l'estime et de la confiance de ses concitovens. Un fait qui n'a pas été remarqué et qui ressort pourtant avec évidence de l'ensemble des registres consulaires de la ville de Bourg, c'est la sollicitude constante des habitants à fixer leur choix sur des hommes en possession de l'aptitude et des connaissances spéciales des affaires que la ville avait à traiter, des améliorations qu'elle avait en vue, des difficultés auxquelles il fallait faire face. Or. dans les circonstances où se trouvait la ville sur la fin de l'année 1638, il fallait, pour remplir avec succès la charge de premier syndic, un homme jeune, intelligent, actif, bien disant, apte à être mis en rapport avec le gouvernement de la Bourgo-